

Réunion du 4 Novembre 2025

Présents : Gilles Porel, Kevan Pousset, Didier et Arlette Meurine, Christian Gendraud, Stephane Pousset, Jerome Quessette, Pascal Engrand, Stephane Jean Jean Marc Maçon, Jean Marie Pichard, Julie Le Corre

Absents : Deborah Carre : Laurent Sellier, Gaetan Drancourt, Camille Garnier ,Simon Tardieu

Infos :

Christian annonce qu'il a des problèmes de santé qui vont l'éloigner du Comité ,il demande aux 2 vices présidents de prendre le relais

Visio avec la ligue au sujet des projets de la fédération (ce sujet sera débattu ensuite dans la réunion)

Laure le Mallet accepte de reprendre le Top Détection comme la saison précédente

Point n°1 :

Problèmes concernant les stages

Difficultés avec 2 enfants du Club de Naintré (cf mails reçus)

Re-explication du déroulé des difficultés et le fait que Simon a du élever la voix ce qui n'est pas son habitude ,les enfants ont été particulièrement dissipés.

Stéphane Pousset a eu les parents des 2 enfants .Il est prévu que Simon soit présent sur un entraînement ainsi que les parents et un point sera fait en présence de Stéphane .

Un long échange s'instaure .Il est mis a réflexion le maintien des stages ou non?Les clubs qui pourraient envoyer des jeunes ne le font pas .

Pour le moment on maintient ceux de Février et à Pâques et on verra..

Point n °2

Suite courrier du Président de Valvert pour le CF à Châtellerauld (cf mail reçu)

L arbitre qui était pascal Engrand donne des explications sur ce qui s'est passé , il y a eu des cris répétitifs pour lesquels il a du intervenir

Didier Meurine explique que les cris excessifs sont sanctionnables selon le règlement

Le deuxième point est qu'un joueur qui avait perdu sa demi finale a tapé sa raquette sur la table .L arbitre lui a fait un rappel .Il n'y a pas eu de carton jaune comme l'indiquait le président de Valvert , il a simplement fait un rapport .

Pour tout cela Christian fera une réponse au président de Valvert

Point n °3

Le Comité a reçu un mail concernant le Championnat de France Universitaire , après échanges il est convenu qu'il faut prendre contact avec eux et c'est Gilles qui s'en charge

Projet de la fédération :

Les différents présidents des Comités sont tous d'accord que ce projet d'harmonisation et d'uniformisation est complètement déconnecté du terrain (les situations locales sont différentes)

Stephane Pousset qui a déjà assisté à une visio de présentation va suivre l'affaire Il va préparer un tableau explicatif des impacts financiers(Comité, Ligue et Clubs) et le diffuser aux membres du Comité.

Tour de table

Gilles :

Pour le GPJ 136 joueurs inscrits

Pour certains clubs les inscriptions sont encore compliquées (Loudun, Neuville, Montamisé et Beaumont)

Stephane

Pour le CF c'est encore un peu compliqué cette année

Pour le deuxième tour il n'y a pas assez de salles pour le Vendredi soir

NB : Après la réunion, le Club de Futuro Val Vert a accepté d'accueillir 2 tableaux le vendredi soir ce qui permet d'organiser la compétition des Juniors/Seniors/Vétérans dans de bonnes conditions.

Didier

Le logo des tenues des arbitres est choisi

la remise à niveau concerne 7 personnes

En fin de réunion il a été décidé de déplacer la réunion des Présidents au Vendredi 13 Février 2026

Prochaine réunion du Comité le Jeudi 11 Décembre